

# NOTICIAS DE AGENCIAS

CARTOGRAFÍA MUNICIPIOS

## Grafcan actualiza el mapa callejero de Arico, La Matanza y la Victoria

03/03/2016 17:13

**Santa Cruz de Tenerife, EFE** La empresa pública Cartográfica de Canarias (Grafcan) ha actualizado el mapa callejero del Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN) de los municipios de Arico, La Matanza de Acentejo y La Victoria de Acentejo, en Tenerife, con el objeto de facilitar la localización actualizada de cualquier dirección de las localidades.

Las modificaciones realizadas han consistido, concretamente, en la actualización de los puntos de interés de los tres municipios y, junto a ello, también se han corregido algunas incidencias detectadas e incorporado las de los usuarios recibidas a través de la web, según informa la Consejería de Política Territorial a la que está adscrita Grafcan.

El mapa callejero actualizado, al que se puede acceder, a través del visor IDECanarias (<http://visor.grafcan.es>) es un servicio online gratuito para el ciudadano que está compuesto principalmente por información sobre viarios y números de portales, y abarca la totalidad de los territorios de Arico, La Matanza de Acentejo y La Victoria de Acentejo.

Junto a estas modificaciones, la empresa pública Grafcan también ha actualizado el callejero de El Paso, en La Palma; Santa María de Guía, en Gran Canaria; y Tías, en Lanzarote.

La nota agrega que el Sistema de Información Territorial de Canarias (SITCAN) es el principal exponente de la estrategia de difusión de información geográfica y territorial del Archipiélago, que engloba servicios y productos sobre información territorial a los que se accede a través de distintas plataformas web.

En el mapa callejero las vías se representan mediante geometrías lineales con atributos como su nombre o el término municipal al que pertenecen y por otro lado, los números de portal mediante geometrías puntuales con atributos como su texto o la vía a la que pertenecen.

Explica la nota que este aplicativo se actualiza mediante técnicas de fotointerpretación de ortofotos y recopilación de datos como nombres de vía y números de portal, información asociada a los sentidos de tráfico de cada tramo de una vía, identificación de tramos peatonales y maniobras prohibidas entre tramos de una vía, revisión de códigos, nombres de carreteras y puntos kilométricos de las mismas, así como puntos de interés que contienen principalmente equipamientos e infraestructuras de cada municipio.

<http://eldia.es/agencias/8571686-CAN-CARTOGRAF-MUNICIPIOS-Grafcan-actualiza-mapa-callejero-Arico-Matanza-Victoria>